

VICTORIANO HERNANDO (1783-1866)
Historia de una Editorial (1828-1985)

**SE ABRE "VICTORIANO HERNANDO"
UNA EXPOSICIÓN PERMANENTE EN
ALDEANUEVA DE LA SERREZUELA**

Coincidiendo con las fiestas de agosto, y al cumplirse el 140 aniversario de la muerte de D. Victoriano Hernando, se ha inaugurado una exposición patrocinada por el Ayuntamiento de Aldeanueva de la Serrezuela, que tiene como finalidad homenajear su figura y su obra, la Editorial Hernando, por él creada, una de las editoriales más importantes en nuestro país en los dos siglos pasados. Para llevar a cabo este proyecto se han recopilado libros, fotos, manuscritos, artículos de prensa o materiales escolares, algunos de ellos donados por la familia Perlado. También se ha editado una guía que recoge la historia de la Editorial y la figura del fundador.

La exposición tiene carácter permanente, pero también abierto, es decir que cada año se puede ampliar con aportaciones de todos, materiales e intelectuales. Para visitarla es necesario cita previa en el teléfono 629365290.


NACIMIENTOS
AYLLÓN

Marcos Sanz Palomar nació el 20 de julio de 2006. Sus papás Oscar y Sonia

Valentín García Sanz nació el 25 de julio de 2006. Sus papás Hilario y Nuria

BOCEGUILLAS

Hamza Zaim nació el 29 de julio de 2006. Sus papás Bennasser y Tamimount


MUSEOS Y BIBLIOTECAS

► MUSEO ETNOLÓGICO CEDILLO DE LA TORRE. Exposición de...

y de 16 a 18:30 horas. Domingos: 11 a 14 horas. (Se hacen visitas guiadas, concertando cita pre-